



INICIARÁ VIAJE DE INSTRUCCIÓN.

Despedida por viaje de instrucción del buque escuela “Esmeralda”

● Con la presencia de la ministra de Defensa, Maya Fernández, y el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, además de los subsecretarios Galo Eidelstein y Gloria de la Fuente, se realizó ayer, en Valparaíso, el saludo oficial al personal naval que iniciará el viaje de instrucción del buque escuela “Esmeralda”. El navío, que este año cumple su septuagésimo aniversario, recorrerá puertos de América y Europa por 175 días, con 275 personas a bordo, y recalará en once ciudades, ocho internacionales y tres nacionales. 